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Assemblée générale du UHC St-Maurice 
Pécaporés 
 

Mercredi 6 juin 2018, salle de la Bourgeoisie à St-Maurice 

Liste des présences : cf. annexe : Liste des présences 

Excusés : Mikko Comte, Florian Ballif, Sandra Drapel Riedo, Julie Delaloye, Famille 
Lanthemann, Coralie Gavillet , Marie-Laure Moerch, Séverine Abbet, Xavier Bruchez, Max 
Dössegger, Melanie Steulet, Jonathan Arimondi, Céline Schaller Deak, Ariane Curdy, Mathieu 
Cretton 

 
Début de la séance à 19h05 

1. Accueil et bienvenue (Gion Giobellina) 

Bonsoir et bienvenue dans cette salle de la Bourgeoisie en ce mercredi 6 juin. Je remercie 
la commune de St-Maurice pour la mise à disposition de cette salle 

2. Mot du président (Gion Giobellina) 

Cette saison a été riche en événement. A nouveau, alors que j’avais dit l’année passée 
durant notre AG que le club n’allait pas organiser quoi que ce soit d’autres que les journées 
de championnat, la saison a été marquée par l’organisation d’événement sportif par notre 
club. Nous avons eu la chance d’avoir cette année d’organiser deux tournois majeurs, à 
savoir accueillir une nouvelle fois une journée VS Kids à St-Maurice et également pour la 
première fois la mise sur pied de la finale des coupes valaisannes. Cette dernière a été 
acclamée tant par les matchs qui s’y sont déroulés que par la qualité de l’organisation, 
paroles de M. Ruchat (président du unihockey romand) et de Ludovic Pélissier (président 
de VS unihockey) ! Merci aux organisateurs de ces événements ! 

D’un point de vue plus centré sur notre activité d’unihockey, cette saison est une réussite 
sportive et humaine qui cache dans son ombre une composante essentielle du sport 
amateur ; le plaisir. En effet, ce plaisir a été retrouvé à tous les niveaux du club. 
Premièrement, j’ai eu le plaisir de dépanner les entraineurs de l’école d’unihockey é 
quelques reprises. Voir ces enfants courir, s’amuser et dépenser une énergie 
monumentale fait chaud au cœur. On voit que ces enfants aiment venir s’entrainer et 
aiment pratiquer ce sport. Le constat est le même au niveau des juniors C, des juniors A et 
des équipes Hommes. Le plaisir grâce à des multiples facteurs est parvenu à s’implanter 
au cœur de notre club, de notre pratique sportive. C’est grâce à lui que nous allons pouvoir 
progresser. Il est du devoir du comité, et des entraineurs de pérenniser ce sentiment afin 
d’assurer une longue vie à ce club et d’aider ses membres à s’épanouir dans leur hobby ! 

3. Rapport d’activité 

Cette saison, le UHC St-Maurice Pécaporés a à nouveau organisé de nombreuses 
manifestations. La liste ci-dessous en présente une partie. 

• Vente de gâteaux  

• Camp d’entrainement  
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• Super Finale de Kloten  

• Journée de championnat 

• Tournoi interne  

• VS Kids  

• Sortie du club – vendredi de Carna 
 

Deux événements ont tout de même marqué cette saison 2017-2018 :  

Finale de la Coupe valaisanne (Loic Cutullic)  

Après avoir lancé et relancé le comité de VS unihockey à deux reprises pour l’organisation 
des Finales de Coupe valaisanne sans réponse de leur part, le comité avait décidé 
d’abandonner. Mais lorsqu’en début d’année, il devenait possible d’imaginer des équipes 
agaunoises en finale, nous les avons recontactés…. Et obtenu l’organisation début février. 
La date a ensuite été fixée pour fin avril, ce qui ne laissait que peu de temps à la mise sur 
pied d’un tel évènement. Heureusement, les hommes se sont qualifiés, et leur 
enthousiasme a généré une émulation. Un comité d’organisation de ces finales a été créé 
avec des membres ultramotivés qui allait finir par se voir et se parler plus souvent qu’avec 
leur patron ou leur conjoint.  

On l’a dit et on le redit, ce fut un sacré boulot, mené en parallèle de l’organisation du 
tournoi populaire. Il a fallu trouver des idées pour l’ambiance, les mener à bien, organiser 
la bonne marche de la journée, trouver des bénévoles, des décorations, des enfants, etc. 
etc. pour vendre du rêve aux joueurs et au public, et donner envie à tout le monde de faire 
du unihockey.  

Tout n’a pas été parfait, mais la fête fut belle. Nous avons dénombré environ 800 
personnes pour ces finales. Nous en profitons pour adresser encore un immense merci à 
toutes les personnes qui ont pris part à cette journée : bénévoles, sponsors, responsables, 
la commune, Gion et tout le monde qui a joué le jeu.  

Et la prochaine fois, nous reviendrons avec l’or. 

 
Tournoi populaire 28 avril 2018 (Jimmy De Angelis et Baptiste Zuber) 

Pour cette nouvelle édition de notre annuel tournoi populaire de unihockey, une tout 
autre direction a été prise. Des nouveaux membres dans l’organisation ont apporté 
beaucoup de nouvelles idées. Les principaux changements comparés aux années 
précédentes sont les suivantes : 

• Thème pour ce tournoi : DISCO 

• Possibilité d’être déguisé en fonction du thème 

• Catégorie juniors dans un autre groupe uniquement juniors 

• Raclette en plus de nos traditionnelles grillades. 

En plus de l’organisation générale de ce tournoi populaire, notre club a eu l’opportunité 
d’organiser les finales de la coupe valaisanne, 3 de nos équipes s’étant qualifiées. la date 
fut convenue pour le lendemain de notre tournoi populaire, soit le dimanche 29 avril 2018. Il 

donc fallu s’accorder avec le Comité d’organisation de ces finales entre les sponsors, les quantités 
de nourriture et boissons. 
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En ce qui concerne le tournoi populaire en lui-même, tout s’est très bien déroulé, avec un 
beau soleil. Le seul incident fut une petite inondation en fin de matinée dans un hall. Une 
excellente participation de tous, surtout pour les déguisements. En l’organisant, nous 
avions quelques doutes à ce que tout le monde joue le jeu pour être déguisé. A notre 
grande surprise, plusieurs équipes ont fait l’effort. C’est donc une belle réussite pour notre 
club. Cependant, à noter que les raclettes n’ont pas eu beaucoup de succès. Un grand 
merci à toutes les personnes qui ont contribué à cette journée, les bénévoles, le Comité, 
les joueurs pour la mise en place, les parent des juniors pour les gâteaux, les grilleurs, les 
racleurs et tous les autres. 

4. Bilan saison 2016/2017 

4.1. Rapport Ecole de unihockey (Mikael Coquoz et Sybille Cuche) 

Nouvelle année en tant qu’entraineurs pour cette petite relève des Pécaporés.  

Comme l’année précédente, nous avons fait les tournois « VS Kids ». Durant ces journées, 
comme à son habitude, nous avons autant obtenu de beaux résultats que de moins bons 
Mais cela n’a rien enlevé à la motivation de nos petites têtes blondes.  

Nous avons également fait le tournoi populaire de St-Maurice en mélangeant les équipes 
avec les parents. 

Je souhaite encore soulever ce petit point : nous avons commencé la saison avec 15 
joueurs pour 2 groupes et nous la terminons à 32. Nous avons, apparemment, trouvé la 
bonne formule ! 

Continuons sur cette lancée. Donnons-leur le plaisir du jeu. Parce que c’est sur le terrain, 
quand leur joie éclate, que nous récoltons le fruit de notre travail… 

4.2. Rapport Juniors C (Baptiste Zuber et Greg Sallin) 

Au commencement de la saison avec cette jeune équipe de juniors C, nos objectifs étaient 
simples. Progresser, se faire plaisir ensemble et ne pas finir derniers. Je tiens à rappeler 
qu’aucun de ces jeunes n’avaient déjà participé à un championnat auparavant et que la 
moitié de l’équipe touchait pour la première fois une canne de sa vie. Ceci étant dit, je 
peux affirmer que nous sommes fiers de cette équipe. En comparant le premier et le 
dernier match, il y a un fossé énorme. Ils ont progressé ensemble, comme une équipe et 
c’était important qu’ils comprennent bien le sens de ce mot. En fin de saison, nos objectifs 
sont atteints. Une grande progression, un esprit d’équipe installé et une avant dernière 
place. 

Comme il n’y a pas que des aspects positifs pour cette année, je vais quand même devoir 
expliquer ce qui s’est mal passé. Je ne parlerai pas des points techniques et tactiques, les 
joueurs savent assez ce qu’ils doivent travailler la saison prochaine. Les entraînements… 
Ils sont jeunes, ils sont excités d’être avec leurs amis. Mais il y a eu un gros manque de 
concentration et de discipline. Manque qui s’est fait grandement ressentir durant le jeu. 
C’est le seul gros point à améliorer pour la saison prochaine. A titre personnel, je pense 
que lorsqu’on connait les lignes du sol par cœur à force de les faire, il faut changer 
d’attitude. 



4 
 

Malgré les quelques points négatifs, c’est un vrai plaisir de coacher ces jeunes. On rigole 
bien, ils progressent relativement vite, jouent ensemble et tirent tous à la même corde et 
ça dans le sport d’équipe c’est primordial. 

Pour l’année prochaine, je serai de retour, Greg arrête pour diverses raisons que les 
joueurs connaissent. Il sera remplacé par Jimmy et j’ai déjà hâte de coacher avec lui. Pour 
ma part, je ne serai pas là en début de saison car il faut bien servir son pays une fois dans 
sa vie. Vive l’armée. Je reviendrai en novembre pour reprendre le coaching. Les joueurs le 
savent, j’ai pour habitude de leur donner des objectifs assez élevés, afin de les motiver à 
donner leur maximum pour les atteindre. Je continuerai dans cette optique durant la 
saison prochaine. Je suis persuadé qu’avec plus d’expérience, d’implication et de 
concentration, nous arriverons petit à petit à montrer de quoi nous sommes capables. Je 
suis très confiant pour la saison prochaine. Maintenant c’est les vacances, mais dès le 
début des entraînements, CONCENTRATION et DISCIPLINE seront les mots d’ordre et je 
peux vous assurer que tous les objectifs fixés par les coachs ou par les joueurs eux-mêmes 
seront atteints. 

Je profite également de remercier les parents qui ont toujours été là, que ça soit pour 
soutenir leurs enfants ou pour donner un coup de main. Un grand merci à eux. 

(Greg Sallin) 

On va commencer par le commencement, 

Il y a plus d’une année Baptiste m’a demandé un coup de main pour entraîner ses juniors, 
ce que j’ai volontiers accepté. Au départ, je devais simplement lui donner des conseils et 
l’aider avec les 15-20 juniors. 

Au début de saison (je ne sais pas trop pourquoi) je suis devenu 2ème coach officiel des 
juniors. J’ai accepté ce poste malgré une certaine réticence face à ces grandes 
responsabilités. 

A partir de là on a commencé à travailler sur l’objectif que l’on voulait fixer à cette équipe 
et surtout apprendre à travailler ensemble. Baptiste lui, avait déjà le rythme et les cours JS 
dans la poche ce qui n’était pas mon cas. 

Le début de saison était compliqué mais j’ai été surpris par le magnifique travail 
des juniors! Avant même de le savoir, le coach des futurs champions de la saison venait 
déjà nous féliciter pour l’entrée en lice de nos petits. 

Malgré ces félicitations, au milieu de saison nous atteignons seulement la dernière place 
du classement. Une remise en question avec mon binôme s’impose alors.  

Nous décidons de ne plus faire de discours inutile, de ne plus perdre notre temps mais de 
se concentrer et de s’appliquer d’avantage. 

Notre objectif était très clair, enfin plutôt le mien car je n’ai pas vraiment laissé le choix à 
Baptiste. Pour notre fin de saison on donnait tout mais je tenais à ce que nous soyons 
classés à l’avant dernière place. Il n’était pas envisageable de finir derniers, même pour 
notre première saison. 

Résultats : objectif atteint avec beaucoup de succès, des petits progressant à vitesse grand 
V et j’espère qu’ils continueront avec grand enthousiasme la saison prochaine. Quant à 
moi, tout le monde je pense est maintenant au courant mais je ne poursuivrai pas cette 
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aventure. Je laisse ma place à Jimmy de Angelis qui j’espère, saura remettre Baptiste sur 
les rails, comme je l’ai fait ;) 

4.3. Rapport Juniors A (Mikko) 

Bonsoir a tous ! 

Je n’ai malheureusement pas pu être présent ce soir, l’armée m’ayant appelé pour me 
recruter. Je m’excuse auprès de la personne qui aura à vous lire ce petit laïus. 

Cette saison fût pour nos juniors la première dans le championnat Juniors A. L’équipe est 
nombreuse, mais sa moyenne d’âge relativement basse pour cette catégorie. J’étais donc 
conscient de la difficulté qui nous attendrait sur le terrain. Ainsi, l’accent sera mis en début 
de championnat sur le jeu d’équipe simple, et sur la défense. Mon objectif étant, après 
tant de temps d’attente, de faire goûter à nos jeunes la saveur de la victoire, sans oublier 
le principal : le plaisir ! 

Ce fût quasiment chose faite dès la première rencontre Sierre. Malgré avoir mené au score 
durant la majorité du match, nous avons dû nous contenter d’une égalité, synonyme d’un 
point. (Battant ainsi notre score de l’année passée..). Ce match m’a donné beaucoup de 
confiance pour la suite, l’équipe s’étant montrée combative et capable d’organiser son 
propre jeu, et d’aller chercher la victoire. Il ne leur manque plus que la constance durant 
quarante minutes entières, ainsi qu’une plus grande régularité lors des entrainements.  

Les semaines s’enchainent ainsi jusqu’à Noël, avec des matchs souvent difficiles, même 
contre des adversaires à notre portée. Des attaques souvent risquées et trop précipitées 
nous coûtent cher, problème sur lequel je décide de me concentrer pour la deuxième 
partie de saison. L’expérience l’ayant montré, c’est en jouent de façon simple, et en 
équipe, que nous parvenons à nous montrer dangereux.  

Cette stratégie se fait bien ressentir sur le terrain, mais malheureusement pas assez : en 
effet, trop souvent nous sommes parvenus à prendre l’avantage et le garder durant une 
majorité du match, mais à chaque fois le stress et la pression ont pris le dessus, permettant 
à l’adversaire de revenir au score et au final de gagner de justesse. La gestion du match 
s’est ainsi avérée être notre principal point faible. A cela s’ajoute également certains choix 
tactiques de ma part qui, avec du recul, n’ont peut-être pas toujours été les meilleures. 

Quoi qu’il en soit, je tire deux bilans de cette saison. D’abord, une énorme frustration de 
ne pas avoir été capable de gagner un match, frustration pesant finalement beaucoup sur 
le moral, aussi bien des joueurs que moi-même. Mais en dépit de cela, en regardant 
l’équipe et en laissant de côté les statistiques, on peut que se réjouir : un vrai esprit 
d’équipe est né, avec dans l’ensemble une bonne ambiance et un bon état d’esprit et le 
jeu dans son ensemble s’est beaucoup amélioré, aussi sur le plan individuel. Ça n’a certes 
pas toujours été facile, avec souvent beaucoup trop d’agitation aux entrainements, et une 
concentration laissant à désirer (à ce niveau, j’imagine que certains se sentirons plus 
concernés que d’autres). Mais cela fait évidemment partie de la vie, surtout en s’occupant 
d’une équipe d’adolescents.   

Enfin, cette saison marque également ma troisième à la tête de cette même équipe. Avec 
le temps, j’ai appris à vous connaitre, et inversement, rendant le travail plus facile. J’ai pu 
apercevoir une grande évolution chez chacun d’entre vous, tant sur le plan technique que 
mental, et c’est la quelque chose qui me fait le plus grand plaisir. Hélas, après trois ans, 
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vient aussi un moment où on a l’impression d’avoir fait le tour de tout, et qu’il faudrait 
peut-être apporter quelque chose de nouveau, un autre point de vue et une autre manière 
de faire. Ceci, en plus d’autre facteurs d’ordre personnels, m’ont convaincu que cette 
saison sera également ma dernière à la tête de cette équipe, et ce n’est sans avec un léger 
pincement au cœur que j’ai pris cette décision. J’espère retrouver certains d’entre vous 
dans quelques années avec les hommes, ce sera l’occasion de vous payer enfin une bière 
tant attendue ! 

Je tiens finalement à remercier tous les parents ! Merci pour votre engagement, votre 
soutient sur le bord du terrain, et en dehors, et merci également d’avoir été des taxis à 
chacune des journées.  

Bonne suite d’assemblée et bonne soirée à tous. Bises ! 

Discours pour le prix d’équipe 

Cette année, ma décision n’a pas été bien compliquée. Même si quelques-uns de l’équipe 
l’aurait mérité par leur présence et leur constance, un joueur sort du lot, présent 
quasiment à chaque entrainement, toujours motivé et toujours à fond, il a su s’imposer 
dans son rôle et a géré son équipe durant l’entièreté de la saison. Je te félicite pour ton 
engagement, le prix est pour Adrien Alber. 

4.4. Rapport 2ème équipe Homme (Valérie Blom) 

Résumé de saison de la Deuxième équipe des Pécaporés : 

Après une défaite 6-2 contre Griffins lors du premier match de la saison, le capitaine Florian 
Amiguet déclarait ; «il nous reste désormais à apprendre à aller scorer.» 
Malheureusement, et ce malgré une belle combativité des joueurs, la 2e garnison 
agaunoise termine sa saison avec 3 points et une relégation en 5e ligue. Plusieurs raisons 
l’expliquent ; une coach dont c’est la première année de coaching, des arrivées d’anciens 
ou de nouveaux joueurs, une dynamique de jeu à recréer, et un peu de malchance par 
moments.  

J’ai d’abord cru que le problème était défensif, mais à y réfléchir je pense que la stratégie 
offensive pêche également. Nous avions l’art de nous faire remonter ou de perdre d’un 
cheveu, soit par des difficultés à marquer, soit à maintenir notre avance. Et ce sera un point 
à travailler la saison prochaine.  

Je pourrais vous faire le résumé des résultats et des rencontres, mais les scores n’ont pas 
souvent reflété la réalité et la volonté des Pécaporés de gagner, journée après journée.  

J’espère que la 5e ligue permettra aux Pécaporés de progresser et de prendre du plaisir. 
Cette saison passée avec si peu de récompenses fut longue. Une seule victoire, un nul, 
c’est trop peu après autant d’efforts fournis. S’amuser et conserver l’esprit d’équipe seront 
les priorités, avec un objectif qu’ils définiront eux-mêmes. (Je rappelle d’ailleurs que ceux 
qui restent dans la Deux doivent me le dire d’ici fin juillet.) 

Malgré cette saison qui laisse un goût amer d’échec, j’ai personnellement pris 
énormément de plaisir avec cette équipe. Arrivée sans expérience de coaching, ils m’ont 
fait confiance et je les remercie, vraiment. J’ai été touchée et motivée par cette envie, ce 
désir de progresser et cette capacité à sourire, peu importe le résultat.  

Prix de la Deux 
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Difficile de choisir quelqu’un, puisque tout le monde a pris part à l’esprit d’équipe et à 
construire la bonne ambiance de la Deux. Néanmoins, puisqu’il le faut, j’ai décidé de 
nommer, pour son implication, son envie dès le début et sa bonne humeur contagieuse, 
Jimmy. 

4.5. Rapport 1ère équipe Homme (David) 

Objectif du début de saison : La promotion. 

Tout était entre nos mains pour réussir, une belle équipe et un groupe à notre portée, 
malheureusement c'était sans compter sur une magnifique équipe de Begnins (qui finira 
champion du groupe à la fin de la saison), et quelques soucis du côté de notre effectif.  

Après une première moitié de saison moyenne, nous accusons déjà beaucoup de retard 
sur les premiers et notre objectif tant convoité semble s'éloigner gentiment. 

Après un changement de coach a noël, le bon état d'esprit semble revenir dans l'équipe. 
S'en suit une très belle 2ème moitié de saison avec comme point d'orgue une victoire 
contre Begnins (leur seule défaite de la saison). Nous terminons à une très belle 3ème 
place compte tenu de notre début de saison. 

Cette saison n'a de loin pas été parfaite mais il y a eu de bonnes choses. Je me réjouis de 
vivre la prochaine et cette année sera la bonne pour accomplir notre objectif de revenir en 
3ème ligue. 

Merci à Gion et Mélanie pour le coup de main et le coaching parfois gagnant et parfois 

moins 🙂 

Prix pour la une : pour sa présence aux entrainements, son implication dans l’équipe quel 
que soit son rôle pendant  les matchs et surtout parce que c’est le plus ancien de nous : 
Stéphane Minder 

4.6. Rapport Griffons petit terrain (Lionel Ballif) 

J‘ai repris les filles pour leur venir en aide et les faire progresser car cette équipe était 
jeune et peu expérimentée et sans vraiment d’entraîneur pour cette saison.  

Nous avons commencé la saison le 15 octobre avec 2 premiers points et une victoire 10 à 
0 contre Avry. Ensuite, il y a eu les fameuses journées à trois matchs de pause et notre 
excellente salade de pâtes. Les montées d’adrénaline contre Euseigne où je ne tenais plus 
en place pour finalement gagner 2 à 1 sur un score de foot.  

Une journée de carnaval avec malheureusement 2 défaites mais où les joueuses ont fait le 
job et de bons rires. 

Et nos premiers 4 points à la dernière journée contre Moudon 3 à 2 et Euseigne 6 à 5 (avec 
un effectif de 6 joueuses et une gardienne dû à des blessures et une urgence de dernière 
minute). 

Bilan : Après 14 matchs, nous finissons 5ème avec 14 points, 5ème attaque et 5ème 
défense, différentiel de –3. 

En reprenant l’équipe, j’avais comme objectif une 3ème place et la progression. Je ne 
cache pas que je suis déçu car elles méritent mieux que cette 5ème place mais le taux de 
présence aux entraînements n’a pas aidé pour atteindre cet objectif.  
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Par contre, je suis fier d’elle, elles ont toutes progressé et amélioré leur jeu 

Ce qui concerne la coupe VS + VD 

Pour les coupes VD et VS, j’ai pris toutes les joueuses motivées, autant pour le grand 
terrain que le petit terrain.  

Pour la coupe valaisanne mon objectif était de la gagner. 

Nous finissons 1er du groupe avec une victoire contre Naters 15 à 14 et un match nul 
contre Fully 8 à 8. 

En ¼, on gagne contre Chermignon 9 à 4. 

En ½ on gagne contre Sierre 11 à 5, deux équipes que l’on n’avait jamais battues en 
championnat. 

Nous jouons la finale contre Naters à la maison et nous perdons 8 à 18 

Que dire 3 victoires, 1 nul et 1 défaite : 51 goals marqués et 49 encaissés 

J’ai vu dans cette équipe un état d’esprit se créer, un bon mélange entre expérience, 
fougue, calme et sourires pour aller jusqu’à cette finale à la maison. Je vous remercie 
d’avoir joué le jeu et donner le maximum. Je me rappellerai toujours ce moment où on 
gagne la demie, cette finale avec ce public incroyable, ces moments passés avant le match 
: tel le repas et le salon de coiffure maison. Ces souvenirs resteront gravés dans ma 
mémoire. 

Pour la coupe vaudoise c’était pour la plaisir et le temps de jeu. Eliminée au premier tour 
avec un match nul contre Yens et 2 défaites contre Lausanne et Yverdon. 

Pour la coupe Suisse 

Défaite à Tramelan 13 à 6 à 5 joueuses et une gardienne, nous avons bien fini cette saison 
avec le sourire et une bonne fondue. 

Conclusion 

Malgré mes petits coups de gueule pour les présences ou autres, je vous remercie pour 
ces moments partagés, rires, pleurs, que ce soit pour les coupes ou le championnat. 
J’espère que vous n’oublierez pas tout ce que je vous ai montré, moi compris. Je n’oublierai 
jamais cette saison en tant que coach et personne. 

N’oubliez pas, croyez en vous, vous êtes incroyables  

Griffons Lets Fight 

On n’est pas des chatons, lions et faucons, au combat griffons Lets Fight 

4.7. Rapport Griffons grand terrain (Sébastien Lavanchy) 

Tiens, ça fait longtemps que je n’ai pas eu l’infime plaisir de participer à cette assemblée. 

Donc, Mesdames, mesdemoiselles, messieurs, bonjour !! 

Déjà, les excuses de Mathieu qui n’a pas pu venir ce soir mais qui sera présent à celle 
d’aigle. 
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Commençons, 2017-2018… du point de vue résultat… mmm... comment dire ? Je dirais, on 
peut mieux faire. Une 5ème place sur 8, avec pour la première fois une différence de buts 
négative. 

Disons que cette année, il y a eu léger problème de concrétisation. Léger, un but tous les 
736 shoots, c’est pas si mal, non ? 

Et aussi, j’admets, on a fait preuve d’une énorme générosité (Noël toute l’année), mais je 
suis d’accord, c’est plus sympa de commencer le match 0-1 ou 0-2, y a du challenge !! Non 
? Par contre, contrairement à ce que le classement montre, votre jeu n’est pas si mal ! Je 
dirais même très bon. Un peu plus d’efficacité, un peu plus de concentration en début de 
match et vous auriez pu flirter avec le trio de tête et les faire trembler jusqu’à la fin du 
championnat. 

Bon, les matchs, c’est pas tout. Nous voulions vous remerciez pour votre comportement 
cette année. Malgré les résultats, vous êtes restées motivées et l’ambiance d’équipe a 
toujours été excellente. Je pense que c’est pour ça que je rempile pour une autre année 
et je vous l’annonce déjà, ce sera la dernière. Il sera à ce moment temps pour moi de 
passer à autre chose. Donc, si vous pouvez m’offrir un titre, je ne suis pas contre. 

En parlant de l’année prochaine, comme vous le savez sûrement déjà. Le beau Mathieu 
m’abandonne lâchement... Je suis orphelin. Heureusement, la douce Andrea va 
m’adopter. Merci ! 

Juste un petit coup de gueule, il me semble que j’avais dit quelque chose ces dernières 
années !!! Pas plus d’une femme enceinte à la fois !!!!! Non, je déconne, je ne vous l’ai 
sûrement pas assez dit, mais je suis vraiment heureux pour vous… Franchement, c’est 
beau. 

Voilà, j’ai fini. Tiens, j’ai oublié de vous une dire une petite phrase. 

Vous êtes les plus belles !!! 

Chichi le coach 

5. UHC Griffons du Chablais (Gion Giobellina) 

Pour la saison 2018 – 2019, le UHC Griffons du Chablais comptera deux équipes inscrites 
en championnat : une équipe grand terrain en 2ème ligue entrainée par Sébastien 
Lavanchy et Andrea Norrby ainsi qu’une équipe petit terrain en 3ème ligue entrainée par 
Florian Amiguet et Mikaël Coquoz. Cette saison marquera aussi un renouveau au niveau 
du fonctionnement de ce club. En effet, cette structure, issue de la fusion des mouvements 
féminins de St-Maurice et d’Aigle, va gagner en autonomie. Le comité des Griffons aura à 
sa charge toutes les contraintes liées à la vie d’un club inscrit dans un championnat 
Swissunihockey. Les clubs d’Aigle et de St-Maurice continueront néanmoins de superviser 
et de soutenir financièrement ce club. 

6. Comptes (Evelyne Rappaz) 

Cf. annexe : Comptes 2017-2018 et budget 2018-2019 

Les comptes sont approuvés à mains levées par l’assemblée. 

7. Rapport des vérificateurs des comptes (Xavier Bruchez et Emilie Chaperon) 
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« Mesdames, Messieurs,  

Suite au mandat qui nous a été confié lors de la précédente assemblée générale, nous 
avons procédé, sur la base des documents présents, à la vérification des comptes du club 
pour l’exercice 2017-2018. 

Nous avons constaté que le bilan ainsi que les comptes concordent avec la comptabilité. 
Les contrôles effectués par pointage ont permis de s’assurer de l’exactitude de la tenue 
des comptes.  

En conséquence, nous recommandons à l’assemblée générale d’approuver les comptes 
présentés, d’en donner décharge aux organes responsables et de remercier la trésorière 
pour son travail. » 

Emilie Chaperon et Xavier Bruchez confirment leur intérêt pour une nouvelle année en 
tant que vérificateurs des comptes. 

8. Adoption du Budget (Evelyne Rappaz) 

Cf. annexe : Comptes 2017-2018 et budget 2018-2019 

Le budget 2018/2019 est adopté à mains levées par l’assemblée. 

9. Election du comité (Gion Giobellina) 

Démission : 

Après plus de 10 ans au sein de notre comité, Evelyne Rappaz nous quitte. Au nom du 
comité, je tiens à la remercier du fond du cœur pour tout ce qu’elle a fait pour notre club. 
Je te souhaite tout le meilleure pour la suite ! 

Après des temps immémoriaux, Tanja Coquoz a décidé de nous quitter. C’était un plaisir 
d’avoir pu te compter parmi les membres de ce comité, nous te souhaitons une bonne 
suite de carrière sportive du côté de la Ligue B ! 

Merci à Lionel pour cette saison. Tu pars aujourd’hui pour certainement mieux revenir 
demain. Profite bien de ton temps libre ! 

Nouveaux membres : Jimmy De Angelis, Ruben Baiao, Mélanie Bieler, Sonia Vernay Bigler 

Les nouveaux membres sont élus par acclamation par l’assemblée. Bienvenue à eux. 

10. Organigramme du club 

Comité 2018 / 2019  
Gion Giobellina Président 
David Favre Vice-Président 
Ruben Baiao Secrétaire 
Sonia Bigler Caissière 
Valérie Blom Communications 
Baptiste Zuber Internet et Manifestations 
Mélanie Bieler Chef Technique + UHC Griffons du Chablais 
Jimmy De Angelis Internet et Manifestations 

 
Commission et autres 
Carnaval  Valérie Blom 



11 
 

Mouvement juniors  Baptiste Zuber + Gion Giobellina 
Coach J+S  David Favre 
Sponsoring  Baptiste Zuber 
Responsable buvette Loïc Cutullic 
Tournoi populaire Jimmy De Angelis + Baptiste Zuber 
Camps d’entrainement Jimmy De Angelis + Baptiste Zuber 
 
Entraîneurs 2018/2019  

École d’unihockey : Mikael Coquoz et Sybille Cuche 
Juniors C : Baptiste Zuber et Jimmy De Angelis 
Juniors A : ? en cours 
Homme II : Valérie Blom 
Homme I : Gion Giobellina et Loic Cutullic 
 
Griffons PT : Mikael Coquoz et Florian Amiguet 
Griffons GT : Sébastien Lavanchy et Andrea Nick  

11. Saison 2018/2019 

4 équipes en championnat : 
- Juniors C 
- Juniors A 
- Hommes 2 (5ème ligue) 
- Hommes 1 (4ème ligue) 
 
Deux équipes Griffons : 
- Filles PT (3ème ligue) 
- Filles GT (2ème ligue) 

VS Kids : 
- Ecole d’unihockey 

Partenariat : 
- Eagles UHC-Aigle (Hommes) 
- M14 GT - VS unihockey 

Agenda : 

• Fin juillet – août : préparation physique 

• 24 au 26 août : camps d’entrainement à Morgins 
o Hommes  
o Griffons PT et GT 
o Juniors A (- de 16 ans) 

• Novembre/décembre – Tournoi interne 

• Tournoi VS Kids 

• Novembre et mars : vente de gâteaux  

• 27 avril 2019 : Tournoi populaire 
 
2019  = 15 ans du club !!! Il faudra donc s’attendre à des événements en lien avec ce 
quinzième anniversaire.  
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12. Divers 

Partenariat avec Aigle : Mikael requestionne le partenariat du fait qu’Aigle aura une 
équipe petit terrain la saison prochaine. Le terme partenariat n’est peut-être pas idéal. Il 
s’agit plutôt d’une collaboration.  

13. Remise des Prix 

Juniors C : Kilian Traversa 
Juniors A : Adrien Alber 
Homme 2 : Jimmy De Angelis 
Homme 1 : Stéphane Minder 
École d’unihockey : Keleewen Xu 
 
Prix du club 
Assiduité : Keleewen Xu 
Progression : Mathieu Frossard 
Team Spirit : Equipes masculines 

 

Fin de la séance à 20h25 

 

Saint-Maurice, le 6 juin 2018 

 

Tanja Coquoz       Gion Giobellina 

Secrétaire       Président 


